

Energetisches Management

Neues Tool für Personalisten optimiert die Auswahl von Highpotential-Kandidaten

Das Institut für Energiearbeit eröffnet neue Wege in der Unternehmensberatung. Manager, die die weltweit boomende Methode des Pranic Healing für sich selbst und ihr Unternehmen nützen wollen, haben im Rahmen des Seminars „Erfolgreiches Management“ die Möglichkeit, Techniken des energetischen Selbst- und Unternehmenscoachings im Institut für Energiearbeit kennen zu lernen.

Die Qualität von Managern der oberen Führungsetagen lässt sich heute nicht mehr nur durch Ausbildung, Erfahrung und Können bewerten, sondern auch durch Ausstrahlung, Charisma, Motivationskraft, Stärke und Energie-Potenzial. Nur wer top-fit und charismatisch ist, kann auf Dauer glaubhaft überzeugen und exzellent performen.

„Erfolg materialisieren wir dort, wo wir mit entsprechender Energie das tun, was unsere Wahrheit ist - wenn wir authentisch sind“, erklärt die studierte Betriebswirtin und Leiterin des Energie-Instituts, Mag. Claudia Dieckmann, die Notwendigkeit von Energiearbeit.

Mit Hilfe von Energiearbeit lernen Führungspersönlichkeiten im Seminar „Erfolgreiches Management“ die Grundlagen der Energie-Selbsthilfe, und schädliche Stressenergie, die durch die hohe Verantwortung täglich aufgebaut wird, zu minimieren. Neben dem eigenen Energiehaushalt lassen sich aber auch Unternehmensprozesse energetisch optimieren.

Die Energiefelder werden gescannt. Personen, Situationen, Systeme und Räume können so auf ihren Energiefluss hin untersucht werden.

Energiearbeit ermöglicht es, Blockaden zu lösen und dem Körper neue Lebensenergie zuzuführen.

Die Methode ist für jeden erlernbar. Ökonomisch nutzbar ist sie auch als schnelles und kostengünstiges Diagnose- und Lösungstool für Unternehmensprozesse. Damit kann der energetische Zustand von Führungskräften, Mitarbeitern und des gesamten Unternehmens angehoben werden.

Zusätzlich bietet Energiearbeit Hilfestellung beim Erkennen tatsächlicher Potenziale zukünftiger Mitarbeiter. Als innovatives Tool für Personalisten verringert sie Kosten und Zeit der Personalsuche. Auch die Auswahl von Kooperationspartnern kann nach energetischen Gesichtspunkten optimiert werden.

Methoden zum Energieausgleich, wie Akupunktur, Yoga oder Ayurveda, liegen im Trend. Nach 20 jähriger Forschungsarbeit und der Erprobung in Zusammenarbeit mit Medizinern, Yogis und Therapeuten, ist das Pranic Healing System heute eine weltweit verbreitete und erprobte Methode.

Das Wiener Energie-Institut (<http://www.energie-institut.com>) kooperiert u.a. mit Univ. Prof. Alois Stacher von den Freunden der Wiener Akademie für Ganzheitsmedizin, dem Experimentalphysiker Karl Kratky und der prominenten Psychologin Univ. Prof. Rotraud Perner.

Termin:

Ort:

Kosten: € 330,-

Weitere Infos & Anmeldung:

Institut für Energiearbeit e.U.

Mag. Claudia Dieckmann & Team

Kaisergartengasse 1A/3 Wien

Telefon 01/408 54 55

Mobil 0664 336 11 76

E-Mail office@energie-institut.com

Web energie-institut.com